
№　1

（出席者）岩瀬、篠﨑、尾坂、小林、土方、　 日　時 平成28年3月26日　15：00　ヨリ　

　　　　　　杉本、柳田、古田、三川、 場　所 三商会館　３階会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

　　理事　７名　　　監事　２名　の出席のもと定刻になり、土方副会長の開会の挨拶、続いて会長の挨拶

　　のあと議長を会長が務め議事に入った。

新年会収支報告

杉本事務局より参加者が少なかったこと、大幅に予算を余す結果になったこと。

報告書通りで承認された。

評議員会に向けて

日時は平成２８年５月２８日（土）　午後４時より開催することで決定したが、会場が当初三商会館　３階

会議室を予定していたが、会館が使用できなくなったため、学校の会議室を借りる。それがだめなら

すみだ産業会館を借りる。

次第については　役員改選の議案を最後にする。新しい理事が決まったらすぐに別室で理事会を開き、

会長以下役員を決めて承認をもらわなくてはいけないので。　また理事、評議員候補については

次回の理事会（４月１６日）迄に名簿を出し、理事会で決めてから、それを評議員会で承認してもらう。

事業報告については活動記録を持って事業報告とする。

会計報告、予算案については資料のとおりで了承した。次回の理事会で最終決定をする。

三商９０周年記念行事について

来年の１１月に９０周年の記念行事があるのでその準備を考える。

ホームページについて

特別なかったが、寄付をした人の名前を出した方がいいのでは、との意見が出たが寄付については

匿名を望む人もいるので、これからは確認したうえで載せるようにする。

東京三商会現況報告

会館の賃貸事業で、１階、３階の借り手がついた。

その他

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　終了時刻　　１６時１０分

学校より自転車の駐輪シール作成の要望があったが、オフィス岩瀬より見積もりを取り同窓会の費用で

つくりことにした。

３７期の平野淳一理事があまり出席できないので、梅原典子評議員交代したいとの申し出があり了承した。

以上で審議は終わり、篠﨑副会長の閉会の挨拶で終了した。


